



PRESSEMITTEILUNG 08/09

4. Hessischer AZUBI AWARD

Systemgastronomie

Rebecca Sprösser , LSG Sky Chefs, neue Hessenmeisterin

(Frankfurt/M., 6. Juni 2009) Rebecca Sprösser, Auszubildende aus dem Unternehmen LSG Sky Chefs, Frankfurt/M. Airport, ist Hessenmeisterin in der Systemgastronomie. Die angehende Fachfrau siegte bei den 4. Landesmeisterschaften ihres Berufes, die der DEHOGA Hessen am Samstag, den 6. Juni 2009 im InterCity Hotel Frankfurt Airport, ausrichtete.



v.l.n.r.: M. Pfeil, R. Sprösser, S. Lal
© DEHOGA Hessen e.V.

Der zweite Platz ging an Margarita Pfeil (McDonalds, Marburg). Sümeyra Lal (LSG Sky Chefs, Frankfurt/M. Airport) erreichte den dritten Platz unter den acht Teilnehmern der Endausscheidung.

Bereits seit über 25 Jahren macht der DEHOGA Hessen mit seinen Jugendmeisterschaften in den gastgewerblichen Ausbildungsberufen Lust auf Höchstleistungen.

Mit dem nunmehr zum vierten Mal auch in Hessen ausgetragenen Wettbewerb wolle man – so Reinhard Schreek, Präsident des DEHOGA Hessen – dem Wachstumssegment der System- und Markengastronomie Rechnung tragen. Die meisten würden bei diesem Berufsfeld zunächst an McDonalds denken. Laut Schreek sind hierunter jedoch alle Unternehmen der Handels-, Verkehrs-, Fast-Food-Gastronomie und dem Catering zu verstehen. „Die Branche kann nur zukunftsfähig sein mit einer qualitativ hochwertigen Ausbildung und mit motivierten Mitarbeitern. Das gelte für alle Berufe der Branche und somit auch für die System- und Markengastronomie, um hierdurch die Zukunftssicherung des Managementnachwuchses zu sichern“.

Der neue Beruf dokumentiere in den 11 Jahren seines Bestehens auf breiter Front Attraktivität und Wachstumschancen. Dieses Segment befände sich momentan auf der Überholspur und sei ein äußerst dynamischer Wirtschaftssektor mit weit über 100.000 Beschäftigten, betonte Präsident Schreek.

Laut DEHOGA Hessen Hauptgeschäftsführer Julius Wagner, nimmt die Zahl der Auszubildenden von Jahr zu Jahr deutlich zu. Waren es im ersten Ausbildungsjahr noch 395 Ausbildungsverträge bundesweit, so lag die entsprechende Zahl im Jahr 2008 bereits bei 6.992 (+ 11,5 % gegenüber dem Vorjahr). „Über das Berufsbild der Fachleute für Systemgastronomie gibt es viele Meinungen, aber nur eine Realität: Spannende Aufgaben treffen auf Erfolg versprechende Zukunftsaussichten.“

Die Wettkampfteilnehmer des „4. AZUBI-AWARD Systemgastronomie 2009“ hatten sich zuvor auf regionaler Ebene in ihren Berufsschulen für eine Teilnahme an der Landesausscheidung qualifiziert. Neben einer theoretischen Prüfung mussten sie auch eine Warenerkennung sowie eine 20minütige Präsentation, die einen Praxisfall nachstellte, absolvieren.

Die Siegerin, Rebecca Sprösser, wird am Nationalen AZUBI-AWARD 2009 im Rahmen der ANUGA Fachmesse in Köln teilnehmen und um den deutschen Spitzenplatz kämpfen.

Kontakt
RA Julius Wagner
Hauptgeschäftsführer

DEHOGA Hessen e.V.
Auguste-Viktoria-Straße 6
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0
Fax 0611 99 201 - 22
wagner@dehoga-hessen.de
www.dehoga-hessen.de